



Lunes, 19 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

En la parroquia la Merced de #BuenosAires, provincia de Imbabura, @FFAAECUADOR decomisaron gran cantidad de material mineralizado, combustible, motores de luz, maquinaria, entre otros, utilizados para actividades ilícitas. [Ver más](#)



@DefensaEc

📍#Pedernales| operaciones navales con incautación de 38 bultos de sustancias sujetas a fiscalización, 02 boyas de GPS utilizadas para recuperar material arrojado al mar. [Ver más](#)



@DefensaEc

📍#Orellana| allanamiento de vivienda y decomiso de granada militar, uniformes militares, brazaletes de las FARC-EP, 01 moto reportada como robada. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Buscan nuevas 'caletas' en cárcel Bellavista. La Hora

Se presume que en el interior del Centro de Rehabilitación Social (CRS) Bellavista, en Santo Domingo de los Tsáchilas, existen más caletas donde se guarda armamento. [Ver más](#)

Lunes, 19 de febrero 2024



Armas, municiones y dinero decomisados en operativo en el centro de Guayaquil. Primicias

Un allanamiento en una vivienda del centro de Guayaquil permitió el decomiso de USD 6.050, que no fueron justificados. El operativo se realizó en el distrito 9 de Octubre, en el circuito Garay, la tarde del 16 de febrero, en medio del contexto de conflicto armado interno que ya deja más de 8.000 aprehendidos en el país. [Ver más](#)



120 tanques de gas de contrabando decomisados en San Lorenzo. La Hora

Una operación militar llevada a cabo por las Fuerzas Armadas ecuatorianas en la zona de San Lorenzo, cerca de la frontera con Colombia, dio como resultado la incautación de 120 tanques de gas licuado de petróleo (GLP) transportados. [Ver más](#)



Más de un millón de dosis de cocaína se decomisó en Manabí. El Universo

La Policía ejecutó un operativo en Portoviejo, provincia de Manabí. Como un golpe a una célula narcodelictiva denominó el decomiso de 100 paquetes de droga que tenían como destino mercados internacionales. Este domingo, 18 de febrero, la institución informó a través de su cuenta de X que se retiró del mercado más de un millón de dosis de cocaína. Al menos 109 kilos del alcaloide. [Ver más](#)



Pedernales: Sujetos lanzan droga al mar tras ser perseguidos por la Armada. Primicias

Una persecución en altamar en Pedernales, cantón de Manabí, permitió el decomiso de 38 bultos con droga, que pretendían ser enviados al mercado internacional, este 18 de febrero. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso La Hora](#)



Armas y marihuana en Nuevo Israel. La Hora

Uniformados que integran el Bloque de Seguridad allanaron una finca ubicada en la comuna Nuevo Israel, en Santo Domingo de los Tsáchilas, para decomisar armamento. [Ver más](#)



Lunes, 19 de febrero 2024



2.500 municiones, 4.000 dólares y armas se decomisaron en dos operativos en el sur de Guayaquil. El Universo

En una primera intervención, el sábado 17 de febrero, en el sector de La Floresta (sur de Guayaquil), agentes de la Policía y Fuerzas Armadas realizaron varios allanamientos que permitieron la aprehensión. [Ver más](#)
Nota Referente [EsmeraldasNews](#)



Durán: Trece sectores amanecieron con policías por cielo y tierra. Expreso

Una mujer con boleta de detención por ingresar objetos prohibidos a la Penitenciaría del Litoral figura entre las doce personas que fueron detenidas la mañana de este domingo 18 de febrero, tras una incursión policial que se ejecutó por cielo y tierra, en trece sectores del cantón Durán, provincia del Guayas. [Ver más](#)



Militares capturan en Quinindé a presunto extorsionador ligado a Los Tiguerones. El Universo

Un presunto miembro de Los Tiguerones fue detenido en Quinindé, Esmeraldas, durante operaciones militares. El sujeto fue identificado por liderar extorsiones y 'vacunas' en ese cantón de Esmeraldas. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#) [EsmeraldasNews](#)



12 detenidos en operativo que se desarrolló con 400 policías en 13 zonas de Durán. El Universo

Un total de 400 servidores policiales del eje preventivo, investigativo e inteligencia incursionaron en trece sectores de Durán, durante la madrugada y mañana de este domingo, 18 de febrero. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



Lunes, 19 de febrero 2024



Trece detenidos con armas de fuego, municiones, explosivos y droga en patrullajes del Bloque de Seguridad en Esmeraldas. El Universo

Trece ciudadanos fueron arrestados en Esmeraldas, Quinindé y Rioverde por presunta posesión y tenencia ilegal de armas de fuego, municiones, explosivos y receptación. Dos de ellos serían integrantes del grupo Los Tiguerones. [Ver más](#)



Tres supuestos miembros de Los Lobos capturados tras cobro de extorsión en una empresa minera de Portovelo. El Universo

Tres hombres fueron apresados en un operativo de las Fuerzas Armadas al dar seguimiento a dos sospechosos de cobro de 'vacunas' a empresarios mineros del cantón Portovelo, en la provincia de El Oro. [Ver más](#)

Coyuntura



Autoridades de Esmeraldas y Nariño insisten en apertura del puente sobre el río Mataje. Esmeraldas News

La movilidad de personas y el tránsito vehicular controlada por el puente binacional sobre el río Mataje será el acercamiento que harán los alcaldes de San Lorenzo, Esmeraldas y Tumaco (Nariño) a los gobiernos de Ecuador y Colombia, respectivamente. [Ver más](#)



La Fiscalía califica de 'mamotreto' las reformas al COIP y prepara acciones de ser aprobadas. Primicias

Las reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP), que se analizan en la Asamblea, preocupan a la Fiscalía General del Estado. La principal del organismo, Diana Salazar, recomendó que el Ejecutivo vete el proyecto y analiza acciones en caso de su aprobación. [Ver más](#)



Lunes, 19 de febrero 2024



Leandro Norero sí está muerto: fiscal Diana Salazar dice que existe la prueba forense. El Universo

La fiscal Diana Salazar aseguró que la muerte del narcotraficante Leandro Norero está confirmada y que existe la prueba forense que certifica el deceso. "Por el análisis forense, nosotros podemos llegar a establecer la muerte", indicó en una entrevista concedida a Ecuavisa, en la que dijo que por ahora Norero es la única cabeza visible en el tema de la penetración del crimen en el Estado y en la política. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



Ministra de Energía abrió la puerta a la polémica sobre confiabilidad de cifras de Petroecuador, aunque aún se espera un informe oficial. El Universo

La producción petrolera del Ecuador llegó este 14 de febrero a 485.165 barriles diarios. De este volumen, 396.909 barriles corresponden a lo producido por Petroecuador y 88.255 por las empresas privadas que también manejan campos. Estas cifras las publicó la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables (ARCERNR). [Ver más](#)

Opinión



Impunidad. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

La dictadura de Maduro suspendió las actividades de la oficina técnica de asesoría del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos y solicitó que los funcionarios adscritos abandonen el país en el plazo de 72 horas. [Ver más](#)



¿Fue de 'agache'? León Roldos. El Universo

Así podrían haber pasado reformas en el COIP, aprobadas por unanimidad en la Comisión Especializada Permanente de Justicia, cuyo informe final debía conocerse y votarse en la sesión del pleno de la Asamblea Nacional del jueves 15 de febrero de 2024, quedando pendiente la votación, al ser suspendida la sesión y no reiniciada. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Expansión de empresas e industria de seguridad. **Ecuavisa**



Lunes, 19 de febrero 2024



Actividades ejecutadas por el Bloque de Seguridad mención FF.AA. **Ecuavisa**



Situación Isla Cauchal, mención FF.AA. **Ecuavisa**